会長就任あいさつ



一般社団法人長崎国際観光コンベンション協会会 長 村 木 昭一郎

このたび一般社団法人長崎国際観光コンベンション協会の会長に就任いたしました。 前任の川添一巳会長は、長崎の活性化に向けて、MICE の振興と DMO の形成といった重要な課題に、情熱をもって積極的に取り組まれました。

後任の会長としてのその責任の重さを実感しており、甚だ微力ではございますが、川添前会長の意思をしっかりと引き継ぎ、努力してまいります。

特に、少子高齢化、定住人口の減少が見込まれる中、国内及び急速に成長するアジアをはじめとする世界の観光需要を取り込むこと、加えてMICEの振興により、地域経済の活性化、雇用の拡大、所得の向上につなげていく必要があります。

そのためには、当協会が、時代の変化に対応し、スピード感を持ち地域に貢献できる組織になるよう「協会の自立」と「プロ組織」を目指し、改革・強化していきたいと思います。

さらに、長崎市が掲げる「交流の産業化による長崎創生」の実現にむけて、長崎市内の多様な関係者の力を結集し、観光まちづくりを進めていきます。

今後とも「元気で素晴らしいまち・長崎」の実現に向け、皆様方のより一層のご指導・ご 鞭撻を賜りますことをお願い申し上げて私の就任のご挨拶といたします。

平成30年10月15日